

DESCRIPTION

INGRÉDIENTS pour la dose journalière

Chaque gélule contient
350mg AFA Klamath

GÉLULES D'ORIGINE VÉGÉTALE
+ stéarate de magnésium

PRÉSENTATION

COMPLÉMENT ALIMENTAIRE

Pilulier de 60 gélules

Fabriqué en France



L'algue Klamath provient du lac Klamath situé dans l'Oregon aux Etats Unis. L'algue Klamath, ou AFA de son nom scientifique Aphanizomenon flos-aquae pousse naturellement à l'air libre dans les eaux fraîches du lac, loin de toute pollution dans un environnement préservé.

Ce lac de 220 km², oxygéné par un air pur et baigné de soleil à raison de 300 jours par an, est alimenté exclusivement par des eaux de source du lac Crater.

La Klamath et sa grande cousine la spiruline possèdent bon nombre de points communs. Néanmoins des différences nettes les séparent.

La spiruline, par exemple, ne demande pas une grande intensité lumineuse, qui est indispensable en revanche pour la Klamath, qui aime parader au soleil le plus longtemps possible.

Cela explique, d'ailleurs, que la Klamath soit beaucoup plus riche en chlorophylle (sept fois plus).

On comprend pourquoi elle désintoxique.

On retrouve les mêmes vitamines à des concentrations voisines dans les deux algues, mais les vitamines du groupe B sont mieux représentées dans la Klamath.

On sait que le fer, pour être correctement utilisé, nécessite la présence de vitamine C. Dans la spiruline, mieux dosée en fer que la Klamath, la vitamine C est absente, alors que la Klamath contient fer et vitamine C. Le fer contenu dans la Klamath sera ainsi mieux assimilé que dans la spiruline !

Quelques bienfaits de l'algue relevés par les utilisateurs :

- Les propriétés anti inflammatoires de la phycocyanine, le pigment bleu de l'algue, ne sont plus à démontrer. Ce pigment inhibe une enzyme fortement impliquée dans le processus inflammatoire (par exemple, dans le traitement de l'arthrite)
- La découverte la plus intéressante est qu'elle favorise la production et la migration des cellules souches. Un espoir sérieux donc pour tous les patients atteints de maladies dégénératives. Les cellules souches embryonnaires ont la capacité de devenir des cellules d'à peu près n'importe quel organe du corps. Ainsi transplantées dans divers organes, elles peuvent devenir en quelques jours des cellules cérébrales, hépatiques ou même musculaires. Un composé stimule le relâchement de cellules souches de la moelle osseuse et un autre stimule la migration des cellules souches vers les tissus

[Voir la suite au verso -->](#)

DESCRIPTION (suite)

- Cet effet est observé avec une dose de 5 grammes d'AFA (15 gélules). Des travaux sont actuellement en cours pour étudier l'effet clinique de l'AFA et de ses composés actifs dans le traitement de diverses maladies dégénératives
L'injection de cellules souches de la moelle osseuse dans le cerveau de patients souffrant de Parkinson a ralenti la progression de la maladie chez tous les patients en expérimentation. La recherche se poursuit actuellement...
- Les scientifiques ont constaté que l'AFA provoque une mobilisation presque immédiate des globules blancs, ce qui permet à l'organisme de répondre instantanément à une attaque (comme une infection virale par exemple)
- La particularité de cette algue, c'est de piéger les métaux lourds et de les éliminer via les reins
- De tous les bienfaits rapportés par les consommateurs d'AFA, le plus commun est une augmentation de la concentration, une sensation d'énergie mentale, une élévation de l'humeur voire un effet anti déprimeur
- Les chercheurs américains ont en effet découvert, il y a quelques années, une concentration significative de phényléthylamine (PEA) dans l'algue AFA. Le PEA est un composé endogène du cerveau, bien connu en science neurologique et nommé familièrement « la molécule de l'amour » ou « la molécule de la joie »
- L'amélioration de l'humeur serait dûe aux acides gras essentiels associés aux très nombreux nutriments, qui agissent en synergie sur l'ensemble du système nerveux, avec au bout du chemin un équilibre émotionnel

100% Végétal

WAYKIAM®



CONSEILS D'UTILISATION

Prendre 2 gélules par jour, pendant les repas ou plus selon l'effet recherché.
Ou combinaison avec un des autres compléments alimentaires de notre gamme.
Il est conseillé de boire 1,5 litres d'eau par jour.

Lire les informations expliquant le phénomène de détox sur notre site

Toutes nos sources sont consultables sur notre site internet
www.wellandyou.eu

PLUS

700mg de principes actifs dans la dose journalière conseillée

